



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/9882

20/03/2020

16940

AUTOR/A: RUIZ DE DIEGO, Víctor Javier (GPS); VILLAR LECHÓN, Ana Isabel (GPS); DALMAU BLANCO, Miguel Carmelo (GPS); COSCULLUELA BERGUA, Antonio José (GPS); PALACÍN GUARNÉ, Gonzalo (GPS); SERRANO SIERRA, Rosa María (GPS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, continuará con las inversiones en la provincia de Zaragoza reflejadas en los Presupuestos Generales del Estado, entre las que cabe destacar las siguientes:

- Iniciar las obras “Autovía A-68 tramo: El Burgo de Ebro-Fuentes de Ebro”, licitadas por 79,6 millones de euros, e impulsar la licitación de los contratos de servicios para redactar los proyectos de los tramos prioritarios de la A-68 entre Fuentes de Ebro y Valdealgorfa.
- Impulsar las obras de rehabilitación superficial y puntualmente estructural del firme en la Autovía A-23, tramo: Muel-Enlace Z-40. PP.KK. 250,700 a 227,600, adjudicadas por 6 millones de euros.

La inversión ejecutada en 2019 en carreteras de Zaragoza ha ascendido a 113,8 millones de euros, de los cuales 79,0 millones de euros se han destinado a actuaciones de conservación y mejora de la seguridad vial.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 17 de abril de 2020